

## Equipo de Cirugía Vascular debuta con exitosas cirugías de carótidas en el Hospital Biprovincial Quillota-Petorca

Hace dos meses que terminó de conformarse el equipo de Cirugía Vascular del Hospital Biprovincial Quillota Petorca con la llegada de dos médicos especialistas, la Dra. Fernanda Castro y el Dr. Alejandro Kotlik, quienes junto al Dr. Álvaro Zapico conforman el staff de médicos que se abocan a esta subespecialidad de la cirugía general con orientación médico-quirúrgica, cuyo foco de atención está en el sistema circulatorio: arterias, venas y vasos linfáticos.

Uno de los primeros hitos que ha logrado este equipo, que además conforman los anestesistas Dra. Valentina Sepúlveda y Dr. Rodrigo López, además de las enfermeras Ángeles Silva y Katherine Mena, ha sido la realización -con pleno éxito- de las dos primeras cirugías de la carótida que se han realizado en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca.

### Anuncio Patrocinado

Al respecto, el Subdirector Médico del Hospital Biprovincial, Dr. José Miguel Gutiérrez Giraud, destacó el aporte que la conformación de este equipo de cirugía vascular puede generar en el recinto, y en especial en usuarios y pacientes. “Estamos muy contentos con la conformación y con la decisión estratégica de potenciar la cirugía vascular en nuestro Hospital, tanto para ser un aporte para la población de las provincias como para el Servicio de Salud. Es una deuda histórica el abordar a pacientes con patología vascular; por ejemplo, pie diabético, accesos vasculares a pacientes que requieren diálisis, aneurismas, patologías de arteria, de venas, de vasos linfáticos. Así es que es de gran importancia, y se ha tomado esto como parte de nuestro norte estratégico como Hospital, hacia desarrollar la cirugía vascular y poder dar un servicio de primera calidad a nuestros usuarios”, sostuvo el facultativo.

### **¿Qué es una cirugía carótida?**

Equipo de Cirugía Vascular debuta con exitosas cirugías de carótidas en el Hospital Biprovincial Quillota-Petorca

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Cabe señalar que una cirugía de la carótida es un procedimiento utilizado para despejar las arterias carótidas, vasos sanguíneos emplazados a ambos lados del cuello, de residuos de grasa acumulada que pueden ocasionar una reducción del flujo sanguíneo circulante hacia el cerebro, por lo que este tipo de intervención quirúrgica disminuye los riesgos de sufrir un Accidente Cerebro Vascular.

Al respecto la Dra. Fernanda Castro Leiva, Coordinadora del área de Cirugía Vascular, y quien participó de ambas intervenciones, detalló los alcances de esta cirugía. "Se trata de dos cirugías de carótida en pacientes que tuvieron recientemente accidentes cerebro vasculares isquémicos. Se trata de una endarterectomía carotídea, que es una cirugía compleja, desde el punto de vista de las complicaciones que podamos tener, y nuestros pacientes están bien, actualmente en sus casas", señaló la cirujano vascular, quien destacó la excelente coordinación existente entre el equipo de cirujanos, anestesistas y todo el equipo que participó en estas intervenciones.

### **Gran beneficio para usuarios de ambas provincias**

En cuanto a la labor de este equipo de Cirugía Vascular, uno de los focos de atención en donde deberá abocar sus labores apunta a resolver la alta cantidad de carga de pacientes renales de ambas provincias que requieren fistulas para diálisis, así como atender a aquellos

## Equipo de Cirugía Vascular debuta con exitosas cirugías de carótidas en el Hospital Biprovincial Quillota-Petorca

pacientes con patología arterial grave. Es importante señalar que la patología vascular afecta, preferentemente, a pacientes hipertensos, fumadores, diabéticos y obesos, y dada la alta prevalencia de estos factores en la población chilena, el contar con la prestación de cirugía vascular se torna en fundamental para un Hospital de estas características.

En relación a la proyección de esta subespecialidad en el recinto, la cual se desarrolla actualmente como cirugía vascular abierta, la idea a futuro es enfocarse en lo endovascular. Así lo dejó de manifiesto la Dra. Valentina Molina Mella, Jefa de Cirugía del establecimiento. "Nuestro principal objetivo ahora es poder resolver la patología vascular de forma abierta, pero tenemos a futuro la proyección de poder ofrecer la cirugía endovascular. Es una cirugía mínimamente invasiva que requiere no solamente rayos; sino que, además, la implementación de un pabellón específico, con insumos endovasculares, ya que en realidad es un pabellón híbrido que requiere implementación específica", proyectó la Jefa de Cirugía del Hospital Biprovincial.

De esta manera con sus primeros grandes logros el equipo de Cirugía Vascular comienza a entregar sus primeros réditos en beneficio de la población usuaria de ambas provincias, proyectándose, además, hacia el futuro de gran forma en temas atingentes a esta importante subespecialidad médica.

Equipo de Cirugía Vascular debuta con exitosas cirugías de carótidas en el Hospital Biprovincial Quillota-Petorca



y tú, ¿qué opinas?